

Oviedo, 13 de marzo de 2013

### Telegrama de Mons. Jesús Sanz Montes a S.S. Francisco I

Querido Santo Padre Francisco I, la Archidiócesis de Oviedo (España) se une a la alegría de toda la Iglesia reconociendo en Su Santidad al nuevo Pastor que el Señor nos ha dado a nosotros su Pueblo Santo. Gracias, Santo Padre. Gracias Francisco I por su sí como el que pronunciara Pedro. En la orilla de los mares de nuestros días, Usted se ha encontrado con el mismo Maestro para decirle con todos nosotros: Tú lo sabes todo, Tú sabes que te quiero, acepto apacentar tus corderos.

Toda nuestra oración agradecida por su persona y ministerio petrino. Y toda nuestra adhesión filial en la comunión con toda la Iglesia de Cristo.

+ Fr. Jesús Sanz Montes, ofm  
Arzobispo de Oviedo (España)

### Convocatoria de conferencia de prensa

Con ocasión de la elección de S.S. Francisco I el arzobispo de Oviedo, mons. Jesús Sanz Montes, mantendrá un encuentro con los medios informativos asturianos **mañana jueves 14 de marzo, a las 11,00 h., en el Arzobispado** de Oviedo (Corrada del Obispo 1)